

## Kampfrichtergestellung Vereine

Im Rahmen der Masters-Meisterschaften (zusammen mit dem KisdCup) Südwestfalen verzichtet der Bezirk auf die **Pflichtgestellung** der Kampfrichter pro Verein.

Jedoch sollte aus Gründen der Fairness jeder meldende Verein es ermöglichen einen Kampfrichter pro Verein mitzubringen (siehe Ausschreibung).

Wir bitten jedoch die Vereine dem Bezirk unter der Meldeadresse bis spätestens Freitag 18:00 Uhr mitzuteilen, ob dies im Rahmen der Meisterschaft möglich ist.

Sollte eine Rückmeldung bis Freitag ausbleiben, gehen wir von einer Gestellung von einem Kampfrichter aus und würden bei Nichtgestellung die 70 € Ordungsgebühr erheben.

Dieses Vorgehen dient dazu, die kurzfristige Planung bzw. den Einsatz anderer Kampfrichter zu ermöglichen.